

# Organizan ciclo de reflexión teológica por obispo Alvear

La Sexta Semana Teológica en memoria del que fuera obispo auxiliar de Santiago, Enrique Alvear, han organizado diversas instituciones de Iglesia y otras ligadas a ella, bajo el lema "Mi alimento es hacer la voluntad del Padre".

La invitación la formuló el obispo Jorge Hourton, auxiliar de la arquidiócesis de Santiago, y quien preside además la Fundación Enrique Alvear, creada tras el fallecimiento del prelado el 29 de abril de 1982.

Las jornadas de reflexión teológica y pastoral se realizarán entre el 9 y el 12 de mayo, a las 19 horas, en el auditorio Don Bosco ubicado en Ricardo Cumming 4.

El lunes 9 habrá un testimonio inaugural a cargo del presidente de la Conferencia Episcopal y obispo de Talca, Carlos González, y una exposición del obispo de Valdivia, Alejandro Jiménez, sobre *La conducción pastoral en la Iglesia, en la enseñanza y la práctica de don Enrique*.

El martes 10, la religiosa María del Carmen Pérez se referirá a la visión que tenía el obispo Enrique Alvear sobre la renovación de la vida religiosa y el miércoles 11 habrá varias mesas redondas.

Finalmente el jueves 12, el sacerdote Fernando Montes expondrá el tema *Don Enrique, su intimidad con Dios*.

664554  
LA ELCA, S.T.O., S-D-Y, p. 11

## Organizan ciclo de reflexión teológica por obispo Alvear. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Organizan ciclo de reflexión teológica por obispo Alvear. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile